
CA ASL du 28 février 2024  

Présents : Christine Roumilhac, Françoise LECLERC, Céline Erradi, Marie Paule 
Mulet, Jean Claude Miremont et Marc de Giovanni.


Invité permanent : Laurent Lesage


Absents excusés: Pascal Bonne, JC Levern et Stéphane Pihier 


Point examinés: 

Approbation du compte rendu du CA du 10/01/24: 1 réserve émise par Pascal 
Bonne (absent): «  la décision de faire payer une cotisation supérieure aux adhé-
rents non Louveciennois doit faire l’objet d’un demandée écrite de la mairie à 
l’ASL"

 Évènements sportifs 

Bilan 

- Section GR Danse: une gymnaste qualifiée en nationale UFOLEP à Boulogne 
sur Mer fin janvier 24 (catégorie honneur 11-12 ans). 

- Section escalade: Un jeune garçon médaillé d’or aux championnat départemen-
taux du 78 et du 92 en février 2024 (escalade avec corde) 

- Un stage d’escrime a eu lieu la 1ère semaine des vacances de février ( 23 sta-
giaires en collaboration avec Rueil , Houilles et Montigny le Bretonneux)  

A venir 

- Section Taichi Qi Qong organise le samedi 2 mars une petite fête de section 
avec ses adhérents autour du nouvel an chinois (démonstrations, films et buffet).  

- «Semaine sportive et culturelle» vacances d’avril 3ème édition (planning joint) 
organisée par Wilfried Deswell, responsable jeunesse à la mairie : 6 sections 
ASL participent (Foot, escrime, karaté, escalade,  Handball et tennis de table) . 
Une animation Pickelball est aussi proposée aux jeunes louveciennois: l’ASL 
pourra évaluer l’impact de cette nouvelle activité sportive et envisager de l’inté-
grer un jour dans notre choix de discipline sportive plus innovant que le Padel. 
Sylvie Genre , adhérente Rando et Gym Plurielle se propose d’animer cette ses-
sion avec son époux bénévolement. 



- Mois découverte discipline JO entre Mi mai et Mi juin. Organisée par Wilfried 
responsable jeunesse. l’ASL pourrait ouvrir ses cours et /ou proposer dans la 
grande salle des animations avec 2 ou 3 activités un mercredi ou un samedi. At-
tente d’une date de réunion pour préparation. 

- 1er juin : journée Handisport en IDF et Louveciennes y participera. Christine 
Roumilhac a été contactée par Dylan Mekki en charge du handicap à la mairie . 
Réserve: Problème d’accessibilité du gymnase et pas de toilettes ni vestiaires ni 
douche. Pourquoi pas au stade ? Laurent appellera Dylan pour en discuter. 

- Tournoi de foot le week end du 18 et 19 mai.  La date est calée. 

Échéancier pour préparation 2024 

Occupation salle du gymnase  

Laurent Lesage souhaite repartir d’une page blanche car cela fait des années que 
l’on donne le planning et que l’on ne change rien. Les sections devront désormais 
justifier leurs créneaux 2024/25. Il y a des sections qui ont grignoté des tranches 
horaires qu’elles considèrent comme acquis. Donnée pour exemple, la gym plu-
rielle qui a pris 1/2 sur la boxe.  
L’ASL tentera de donner priorité aux sports correspondant à la salle en question 
(salle d’escrime, dojo et grande salle) et au cours les plus suivis.  

- Un tableau demande d’occupation des salles sera envoyé par mail aux sections 
utilisatrices du gymnase pour un renvoi avant le 3 avril  

- Une réunion en présence de Laurent Lesage et Xavier Blay (service sport) est 
planifiée pour le mercredi 3 avril à 19H00 (lieu à définir) afin de discuter avec les 
sections ASL concernées. Les section ASL Cyclo, Golf, Musculation, Randonnée 
et Tennis ne sont pas concernées… 

Céline Erradi signale que  l'ASL Foot devra aussi travailler sur un planning pour ter-
rain synthétique de Football (LFLA…) 

Problème de Aïkibukikaï 

Cette activité sportive est indépendante et pour la saison prochaine, 2 choix 
s’offrent à elle : rester indépendante et payer un loyer d’occupation des salles à la 
mairie ou intégrer l’ASL. La présidente Mme Clavagnier ne nous a pas encore don-
né de date de rencontre avant le 3 avril. Les créneaux de cette activité ne seront 
pas maintenus à défaut.   

Tarif  ASL et Non Louveciennois 

Arguments pour:  

- La mairie trouve anormal que les adhérents ASL non domiciliés à Louveciennes 
cotisent le même montant que les adhérents louveciennois. Laurent rappelle que la 
mise à disposition du gymnase est considérée comme une subvention de la com-



mune sur les impôts des louveciennois . Les piscines municipales des communes 
voisines sont un bon exemple.  
- Marc De Giovanni, président section escalade, fait remarquer que cette année, il 
a dû prioriser dans les inscriptions les louveciennois vu le succès de la section . 
- La GR Danse propose 2 tarifs depuis des années et les adhérents des communes 
avoisinantes sont toujours aussi nombreux.  

Réserves:  
- Crainte de perdre des adhérents.  
- Crainte de ne pas réussir à constituer des équipes complètes pour les compéti-
tions sportives (hand, Foot, badminton..)  
- Tarifs sur AssoConnect plus complexe pour inscriptions en ligne.  

Décision acceptée à l’unanimité: La mairie ne voulant plus subventionner les non-
Louveciennois, l’ASL demande aux sections utilisant les infrastructures sportives de 
la ville (gymnase, terrain de foot, pétanque et tennis) de procéder à la mise en 
place d’un tarif plus élevé de cotisation pour le non louveciennois saison 24/25 . 
Aucune décision sur le montant sachant qu’il faudra tout de même demandé un mi-
nimum. A suivre. 

Participation des sections aux frais administratifs: ( à trouver 15000€ par an) 

Participation des sections avec salariés (frais Aleris et visite médicale)  

Aleris et visite médicale : Le calcul sera en fonction du nombre de salariés et des 
demandes particulières par section (avenant, arrêt de travail…). En prélèvement 
dés septembre 2024 

Participation de toutes les sections frais généraux  

A mettre en place pour janvier 2025. Mars De Giovanni donne pour exemple les fé-
dérations qui fixent un montant de cotisation par tranche d’adhérents.  

Il faudrait s’assurer que cela convienne à l’équilibre budgétaire de l’ASL et que cela 
couvre les frais hors Aleris (Aleris 8000€ / an et visite médicale. 2500€/an ) 
 
- Françoise et Christine font remarquer que la SG a mis en place depuis quelques 
mois des frais Sogecash Net très élevé de plus de 650 € par mois!! Une demande 
d’explication a été demandée par mail mais aucune réponse pour le moment . Cela 
correspond peut être aux virements. Jean Claude Miremont propose l’utilisation de 
la carte virtuelle. A étudier 

Assoconnect: 

Il reste à supprimer 2 groupes indépendants (badminton et escalade ) pour plus 
clarté. Attente feu vert des 2 sections . 



Non formés: Handball , karaté, musculation, pétanque, tennis de table et yoga : rdv 
pris  
Pas formé et pas de rdv : Fitness ( départ imminent du bureau signalé)  

Tennis est à part : leur demander seulement  la liste des adhérents. 

Attention aux doublons. Vérifier les inscriptions en ligne. Prudence sur création de 
fiche  (à minima nom, prénom, cp et mail) . Demander à Assoconnect la possibilité 
d’avoir 2 mails pour une même fiche (demande de parents divorcés) 

Attention de ne pas dépasser 2000 contacts à ce jour car tarif plus élevé. (Archiver  
les non adhérents en cours d’année) . 

Divers: 

- Les contrats de prestation escalade sont à jour au CA (sauf une carte pro encore 
manquante). 

- L’honorabilité prof de foot en attente . Céline va les envoyer  

- Mise en place dés que possible en collaboration avec professionnels d’un docu-
ment de droit l’image standardisé valable pour les mineurs de nos sections (à 
faire signer rentrée prochaine) .   

- Aleris : mise en route un peu laborieuse . 

- Intranet site ASL: 

• Intranet CA: les PV de CA depuis  2017 sont accessibles au membre du CA. 
Le code d’accès sera envoyé par mail .  

• Intranet sections en cours: priorité aux PV d’AG. 

- le DUERP est en ligne sur Silae (Aleris) accessible à nos salariés ASL.  

- Laurent Lesage nous informe qu’il est en train de monter le conseil « extra muni-
cipal » des jeunes (15-25 ans) qui sera hébergé par la MJC. Ils seront 15 jeunes 
force de proposition pour la jeunesse dans Louveciennes . Le 15 mai, les candi-
datures seront lancées avec l’aide des associations et donc de l’ASL pour recru-
ter les jeunes qui en feront partie. AssoConnect est le bon outil pour communi-
quer à une catégorie d’adhérents, le cas échéant les 15-25 ans habitant Louve-
ciennes. La mairie souhaite des représentants de chaque grosse association de 
la ville.  

Prochain CA : le 27 mars à 18H30. 




